

Jeudi 4 Décembre 2008

**ROMORANTIN**

**Soirée littéraire sur la maladie d'Alzheimer**

La médiathèque organise, ce soir, une soirée littéraire sur la maladie d'Alzheimer, en partenariat avec l'association Accueil des Mésanges. Les bibliothécaires liront divers passages de livres-témoignages. Parmi eux : « Je ne suis pas sortie de ma nuit » d'Annie Ernaux ; « Des phrases courtes, ma chérie » de Pierrette Fleutiaux ; « L'éclipse » de Serge Rezvani, ou encore « On n'est pas là pour disparaître » d'Olivia Rosenthal.  
Besoin de témoigner

Le Dr Pietri, médecin généraliste investi dans le Lions Club, qui a participé à la création de l'accueil des Mésanges, interviendra en introduction. « Pour les autres pathologies, le patient est bien accompagné par les instances médicales, témoigne-t-il. Le malade d'Alzheimer est, lui, à la charge de son aidant proche. L'impact de la maladie est donc extrêmement important. »  
D'où l'utilité du témoignage. « Un fils à qui j'avais dû annoncer et tenter

d'expliquer la maladie de sa mère est revenu me voir un an plus tard. Il m'a dit " ce n'est qu'en vivant les choses qu'on connaît cette maladie ". Cela explique ces livres et le besoin qu'ont les gens de raconter. »  
Lecture à 18 h 30, ce soir, à la médiathèque. Entrée libre.  
Des témoignages seront lus, ce soir, à la médiathèque.